

Bogotá, cuenta con una red de instituciones prestadoras de servicios de salud, adscritas a la Secretaría Distrital de Salud, estas instituciones se agrupan en tres niveles de atención de acuerdo a su complejidad así: el primer nivel cuenta con 10 hospitales que prestan atención básica, medicina general, exámenes de laboratorio, urgencias, hospitalización y odontología. el segundo nivel cuenta con 7 hospitales los cuales a parte del servicio del primero, ofrecen además atención en especialidades como optometría y psicología; el tercer nivel congrega a 5 hospitales, los cuales prestan adicionalmente servicios de subespecialidades tales como cardiología, neurología, genética, dermatología, etc.

Además el Distrito cuenta con 142 puntos de atención médica distribuidos en todas las localidades, en los cuales se puede acceder a servicios de diversa complejidad. En la actualidad existen 22 entidades prestadoras de servicios de salud -EPS-, las cuales tienen cobertura para 4.963.607 usuarios, con estadísticas del año 2005. La Capital ha venido constituyéndose además en destino de extranjeros para la realización de procedimientos médicos, en clínicas como la Barraquer, Abood Shaio, así como para la realización de tratamientos de cáncer y cirugías plásticas.